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1994 -03- 1 6 ANFRAGE 

der Abgeordneten Wabl, Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und· Forstwirtschaft 

betreffend das Kraftwerk Blühnbach der ÖBF 

Das Kraftwerk der ÖBP Blühnbach ist in seiner Existenz durch einen drohenden 
Verkauf gefährdet. Der Wirtschaftsrat der ÖBF sowie auch der Vorstand des 
Unternehmens haben sich gegen einen Verkauf des Kraftwerkes ausgesprochen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. Welche Überlegungen gibt es seitens Ihres Ressorts in dieser Causa derzeit? 

2. Haben Sie vor, in nächster Zeit das Kraftwerk Blühnbach an die Firma Kaindl zu 
veräußern? 

3. Wann wird sich der Nationalrat mit dieser Causa beschäftigen? 

4. Gibt es im Vorstand der ÖBP eine einheitliche Meinung hinsichtlich des 
Verkaufes? 

5. Wie können Sie einen geplanten Verkauf des Kraftwerkes mit dem neuen 
Wirtschaftskonzept der Diversifikation der ÖBF verbinden? 
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